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Resumen de la última reunión de PREMA, por cortesía de Irene. 
 Dinero: tenemos muy poco dinero. Hay que pensar que podemos hacer para 
contar con algo de dnero y pagar algunas cosillas (fotocopias, carteles, 
fondo de viajes para Andalucia,...). Dar propuestas: por ejemplo 
adelantar la cuota de 2008, hacer un rastrillo, venta de camisetas,..

- Floren propone que se organice una presentación para los socios e 
interesados de cómo acreditarse. Aunque se va a posponer para después de 
las charlas q se van a dar en breve.

- Se ha aprobado en Consejo de Gobierno que se reconozca a los becarios 
de 3 y 4 año como PDI. Hay que seguir luchando para que se amplie a todo 
el colectivo: doctores, 1 y 2 año, ...
Hacer algun escrito o comunicado de prensa... Llevar este tema a la 
proxima reunión con J. Angel.

- Repre-FJI nuevo: hace falta alguien más como repre... dijimos de 
volver a preguntarselo a Lydia a ver si ya q esta por aqui quiere 
encargarse al menos hasta que tengamos a gente nueva.

- atentos a los proximos correos de la Macroorden que regula la política de recursos humanos en investigación hasta 2013
de la Junta de Andalucía (becas predoctorales, contratos postdoctorales....): han enviado un 
borrador que deja de lado todo lo negociado hasta ahora con la Junta. Se 
ira a un aproxima reunión para ver porque se han hecho estas 
modificaciones negativas y si no se pasara a movilizaciones.
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